

Morena propone iniciar la elaboración del dictamen de la reforma electoral

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, va a proponer a los legisladores de todas las bancadas comenzar a elaborar, esta misma semana, el dictamen de la reforma electoral.

En el intento de sacar la iniciativa, la bancada morenista trabaja en una posible reforma 'hibrida o mixta'; para ello ya están muy de la mano del PRI.

También, hoy se cumplió la previsión anunciada por los morenistas de sumar a la dictaminación y al trabajo de análisis a la Comisión de Gobernación, presidida por el priista Alejandro Moreno.

https://drive.google.com/file/d/1yZApVnBCAMfoGXW7irgh7e4X9TTh5xel/view